
社长 甘德建 总编辑 杨志有 ■值班编委：张志勇 杨志有 ■质量总监：李玉冰 ■编辑：秦献礼 ■版式统筹：柏淑华 ■校对：张雪芬 零售价：0.8元 广告经营许可:4111004000038

本报新闻热线：13903957000 3139148 广告办理：3132295 报纸订阅：3138872 发行投诉：3138872 新闻监督：3131843 本报地址：河南省漯河市淞江新区新闻大厦 邮政编码：462001 手机报订阅方式：发送lhsjb到10658300（3元/月）

LUOHE DAILY

中共漯河市委机关报
国内统一刊号：CN41-0014

邮发代号：35-53

2016年2月26日
星期五 农历丙申年正月十九

投稿信箱：lhrb001@163 .com

今日8版 总第6786期

漯河日报社出版

网址：http://www.lhrb.com.cn

本报讯（记者 梁晓峰） 2 月 25
日，全省科技创新大会在郑州召
开，会议认真学习贯彻习近平总
书记关于科技创新系列重要讲话
精神，总结全省科技创新取得的
成效，表彰先进、交流经验、分

析形势、部署工作，动员全省上
下进一步统一思想、提高认识，
深入实施创新驱动发展战略，为
全面建成小康社会、推进现代化
建设提供科技支撑。省委书记、
省人大常委会主任郭庚茂作重要

讲话，省委副书记、省长谢伏瞻
主持会议。

会议以视频形式召开。市委
书记马正跃，市委常委、市委秘
书长孔祥智在漯河分会场收听收
看。

全省科技创新大会
在郑召开

马正跃等在漯河分会场收听收看

本报讯（记者 熊勇力 张军亚） 2月25日上午，漯河市
第六届人民代表大会第六次会议隆重开幕。来自全市各条战
线的市人大代表齐聚一堂，共商漯河发展大计。

大会主席团常务主席雷建民、邵成山、王宏斌、宗万
志、陈平、张军佑、杜广全、李广科主持大会并在主席台前
排就座。

市领导马正跃、曹存正、蒿慧杰、张社魁、谢安顺、杨
国志、余丰立、李亦博、吕岩、胡杰、蒋志安在主席台就座。

王俊才、黄国英也在主席台就座。
上午9时，大会主席团常务主席雷建民宣布：漯河市第

六届人民代表大会第六次会议应到代表341名，实到代表329
名，符合法定人数，现在大会正式开幕。

与会人员全体起立，会场内响起雄壮的国歌声。
在热烈的掌声中，市长曹存正作政府工作报告。报告共

分四个部分：一、2015年及“十二五”工作回顾。二、“十
三五”时期的奋斗目标和主要任务。三、2016年工作安排。
四、全面加强政府自身建设。

曹存正说，2015年，面对严峻复杂的宏观经济形势，市
政府在省委、省政府和市委的正确领导下，在市人大、市政
协的监督支持下，和全市人民一道，以深化六项重大攻坚任
务为统揽，凝神聚力，排难奋进，着力稳增长、调结构、促
改革、惠民生，全市经济社会发展取得新成效，主要经济指
标增速进入全省第一方阵。初步核算，全市生产总值992.9亿
元，增长9%、居全省第六位；规模以上工业增加值641.4亿
元，增长10.1%、居全省第四位；固定资产投资908.5亿元，
增长 17.5%、居全省第六位；社会消费品零售总额 437.4 亿
元，增长13.2%、居全省第二位；一般公共预算收入68.3亿
元，增长 10.3%；城乡居民人均可支配收入 17626 元，增长
9.9%；金融机构各项贷款余额 501.7 亿元，比年初增长
19.7%，创历史最高水平。主要表现在：产业结构持续调整优
化，经济发展水平实现新提升；改革开放持续深入推进，发
展动能不断增强；现代农业持续提升发展，农业基础地位更
加巩固；城乡建设持续加大力度，人居环境明显改善；民生
质量持续改善提升，社会大局和谐稳定。

曹存正说，五年来，在市委的坚强领导下，全市上下攻
坚克难、奋力拼搏，在困境中闯关过坎，在压力下负重前
行，破解了一道又一道难题，办成了一批又一批实事，经济
社会发展每年都上新台阶，城乡面貌每年都有新变化。这五

年，综合经济实力显著提升，全市生产总值达到近千亿元，
是“十一五”末的1.5倍。这五年，发展动力后劲显著增强，
实际利用外资34亿美元、利用省外资金833亿元，均是“十
一五”期间的3.1倍。这五年，“三农”发展水平显著提高，
全市累计投入和发放各类涉农资金64.2亿元。这五年，城镇
面貌得到显著改观，全市城镇化率达到 47.5%，比“十一

五”末提高8.3个百分点。这五年，人民生活有了显著改善，
全市各级财政累计用于民生支出461亿元，占一般公共预算
支出的73.6%，其中2015年达到124.9亿元。

“十三五”时期全市经济社会发展的指导思想是：高举中
国特色社会主义伟大旗帜，全面贯彻党的十八大和十八届三
中、四中、五中全会精神，以马克思列宁主义、毛泽东思

想、邓小平理论、“三个代表”重要思想、科学发展观为指
导，深入贯彻习近平总书记系列重要讲话精神，坚持“四个
全面”战略布局，坚持发展是第一要务，树立创新、协
调、绿色、开放、共享的发展理念，以提高发展质量和效
益为中心，以深化六项重大攻坚任务为统揽，着力“四
化”同步科学发展，着力壮大总量增强实力，着力优化结
构转型升级，着力深化改革强化动力，着力改善民生促进
和谐，统筹推进经济建设、政治建设、文化建设、社会建
设、生态文明建设和党的建设，推动富民强市加快发展，
确保如期全面建成小康社会，努力在新一轮改革发展大潮
中继续走在全省前列。

“十三五”时期主要预期目标是：主要经济指标年均增速
高于全国、全省平均水平，生产总值、城乡居民人均收入比
2010年翻一番以上，综合经济实力跻身全省第一方阵；公共
服务体系更加健全，社会保障体系日益完善，人民生活水平
全面提高；生态环境质量明显改善，天蓝、地绿、水净的美
丽漯河全面展现；城市品位、全民素质和社会文明程度持续
提升，努力成功创建全国文明城市、国家卫生城市；各方面
体制机制更加完善，治理体系和治理能力现代化取得重大进
展；到2020年全面建成小康社会，加快现代化建设步伐，打
造一批在全省乃至全国的特色亮点，使漯河在全省大格局中
的地位作用和影响力显著提升。

曹存正说，实现“十三五”目标，我们必须以新理念引
领新发展，聚焦五大发展理念、聚焦全面建成小康社会、聚
焦“一区两城一中心”、聚焦六项重大攻坚任务，推动实现更
高质量、更有效率、更加公平、更可持续发展。未来五年，
重点抓好五大任务：一、坚持创新发展，实现产业转型升级
新突破。二、坚持协调发展，构建城乡统筹发展新格局。
三、坚持绿色发展，建设生态宜居美丽新家园。四、坚持开
放发展，全面激发经济发展新活力。五、坚持共享发展，努
力实现民生质量新提升。

曹存正说，今年的主要预期目标是：生产总值增长8%以
上，规模以上工业增加值增长9.5％左右，第三产业增加值增
长9%，一般公共预算收入增长8%，固定资产投资增长16%，
社会消费品零售总额增长13%，城乡居民人均可支配收入增
长 9%左右，居民消费价格涨幅控制在 3%左右。节能减排、
环境质量改善等约束性指标完成省下达任务。

（下转4版）

牢牢把握“四个聚焦” 深化六大攻坚任务 开启漯河“十三五”发展新征程

市六届人大六次会议隆重开幕
大会主席团常务主席主持会议 听取政府工作报告、“十三五”规划纲要草案说明及计划、预算报告

本报讯（记者 熊勇力 李丹 左素莉
张军亚） 2月25日，出席市六届人大六次
会议的代表开始审议政府工作报告。

市领导马正跃、曹存正、雷建民、谢
安顺、杨国志、余丰立、李亦博、吕岩、

孔祥智、蒋志安、邵成山、宗万志、陈
平、张军佑、杜广全、周新鹤等分别参加
审议，并认真听取大家的意见和建议。

黎卫国、陈连东、王国干、余伟等也
参加了审议。

本报讯（记者 张俊霞 李丽娟 周鹤琦
王建军） 2月25日，出席漯河市政协六届
五次会议的委员分组讨论了市长曹存正所
作的政府工作报告和计划、财政报告及

“十三五”规划纲要草案。

市领导马正跃、曹存正、张社魁、谢
安顺、吕岩、孔祥智、胡新峰、杨松贺、
邓武昌、闫天常、田冠亭、赵改焕和市政
协秘书长董建博等分别参加了市政协各小
组的讨论。

市领导与代表委员共同审议讨论政府工作报告
■本报记者 周鹤琦
2016 年 2 月 8 日，大年初

一。这是新年的第一天，也是开
启新希望的一天。从漯河到郑
州，行程140余公里，国药控股
漯河有限公司秉持“为了生命，
我们义不容辞”理念，在当天17
点40分将100支救命药“静注人
免疫球蛋白”及时送达市中心医
院，上演了一场与死神赛跑的生
命接力，谱写了一曲感天动地的
责任赞歌。

争分夺秒 疾驰送药
谱写责任赞歌

大年初一一大早，虽说是
假期值班，但国药控股漯河有
限公司医院服务部副经理李明
丽还是像往常一样，步履匆匆
地赶到了公司。

到办公室刚刚坐定，急促
的电话铃声就骤然响起：“您
好，我是市中心医院，医院儿
科、呼吸科危重病号骤增，静
注人免疫球蛋白短缺，医院仅
剩3支，请尽快协调配货……”

挂断电话，李明丽迅速联
系公司库存，然而库存也出现
不足。经过协调，公司将仅存
的 47 支静注人免疫球蛋白送往
了市中心医院。此时，这一救
命药在公司已是零库存。

“腊月二十八刚给他们医
院送去 35 支静注人免疫球蛋
白，现在才一天就出现了缺药
现象，刚送的 47支铁定满足不
了需求！必须从省公司尽快调
药补充库存！”想到这里，李明
丽迅速向公司值班领导——工
会主席陈虹汇报这一情况。陈
虹当即决定：“立刻向国药控股

河南股份有限公司请求支援，
发货100支！”

然 而 ， 一 个 问 题 随 即 摆
在陈虹和李明丽面前：由于
正值春节假期，公司车辆全
部 封 存 ， 省 公 司 也 无 法 发
货，必须由漯河公司员工亲
自赴郑州自提药品。陈虹来
不及多想，果断决定亲自去
郑 州 走 一 趟 。 于是，陈虹第
一时间赶往漯河高铁站，立即
购买了高铁票赴郑提药。为了
节约时间，陈虹在路上与省公
司领导协调，让省公司员工通
过绿色通道，先提出药品，送
到郑州东站。终于，陈虹在当
天 16 点 45 分，顺利拿到了药
品。然而，另一个问题又随之
而来：由于救命药是特批特
办，走的是公司绿色通道，没
有相关的发票证明，在过高铁
安检时被拦下。

“救命药怎能耽搁。”陈虹
虽然心急如焚，但仍不忘强迫
自己镇定下来，与高铁站方面
积极协调解决。终于，在他的
努力和郑州东站值班站长的协
调下，他带着救命药坐上了返
漯的高铁。到漯河一下车，陈
虹不敢耽搁，在17点40分赶到
了市中心医院。

“多亏国药控股漯河有限公
司考虑周到，及时送来了救命
药。当天，静注人免疫球蛋白就
用掉 26 支，要不补货，第二天
铁定缺药了。国药控股漯河有限
公司用实际行动践行了他们应有
的责任与担当！选择这样的合作
伙伴，我们放心！”谈及这次事
件，市中心医院药学部主任、主
任药师王瑞感慨说。

（下转4版）

为 生 命 接 力

本报讯（记者 熊勇力 李丹 左素莉
张军亚） 2月25日，出席市六届人大六次
会议的代表开始审议政府工作报告。

在各代表团会议室，代表们踊跃发
言，气氛热烈。各团代表们在审议中一
致认为，政府工作报告全面客观地总结
了过去一年及“十二五”时期我市经济
社会发展取得的成就。客观分析了当前
发展面临的形势，明确提出了“十三
五”发展目标及今年的发展目标和重点
工作，思路清晰，重点突出，体现了全
市人民的发展愿望。代表们认为政府工
作报告是一个全面的报告、一个催人奋
进的报告。

宋耀生代表在审议时说，政府工作
报告中，大家都看到了这五年人民生活
有了显著的改善，全市各级财政累计用
于民生的支出 461 亿元，占一般公共预

算 支 出 的 73.6% ， 其 中 2015 年 达 到 了
124.9 亿元，我们的财政支出在民生方面
比例很高，达到了 73.6%，而且随着时
间的推移，这个总量和比重在逐渐地提
高，所以说政府工作报告是一个民生至
上的报告。

赵建生代表说，政府工作报告中提到
要更加注重激活力、添动力，着力深化改
革创新，实施创新驱动。城市发展要充满
活力，一定要把创新放在首位，只有在思
想观念、机制体制、发展模式等方面有全
新的理念，适应新常态，引领新常态，才
能真正推动发展。

郭 妍 代 表 说 ， 现 在 想 生 二 孩 的 人
员不外乎有下面几个方面的考虑：第
一是否有更好的生育环境，第二个就
是 孩 子 的 成 长 是 否 有 更 好 的 政 策 支
持，第三就是孩子的教育问题能否变

得轻松。应该增加跟生育有关的公共
服务，加大对儿科、妇产科等医院医
疗资源投入力度。

许文博代表说，曹市长所作的政府工
作报告很振奋，很受鼓舞。去年在经济下
行压力比较大的情况下，我市经济保持平
稳较快发展，多项指标进入全省第一方
阵。发展的成效充分说明，市委、市政府
调结构、促改革、惠民生而采取的一系列
举措是行之有效的。成绩来之不易，我们
要倍加珍惜。“十三五”规划纲要 （草案）
描绘了未来五年发展的蓝图，作为人大代
表，对我市未来五年发展充满信心也充满
期盼。

代 表 们 还 围 绕 “ 三 农 ”、“ 互 联
网+”、培育骨干企业等工作提出意见和
建议。

本报讯（记者 张俊霞 李丽娟 周鹤
琦 王建军） 2月25日，出席漯河市政协六
届五次会议的委员分组讨论了市长曹存正
所作的政府工作报告。

委员们认为，政府工作报告内容扎实
全面，总结成绩实事求是，分析问题客观
实际，部署任务具体科学，发展目标令人
鼓舞，是一个立意高远、务实全面的报
告。

委 员 们 说 ， 过 去 五 年 ， 在 市 委 的
坚强领导下，全市上下攻坚克难、奋
力拼搏，在困境中闯关过坎，在压力
下 负 重 前 行 ， 破 解 了 一 道 又 一 道 难
题，办成了一批又一批实事，经济社
会 发 展 取 得 令 人 鼓 舞 的 成 就 。 2016
年，落实好政府工作报告提出的八项
重点工作，漯河在实现中国梦进程中
一定能更加出彩。

讨 论 中 ， 委 员 们 畅 所 欲 言 ， 为 我
省 经 济 社 会 发 展 建 言 献 策 。 顾 文 明 、
余俊杰委员建议，要加快职业教育发
展步伐，尤其要把培养高技能人才作
为重要目标，为我市经济发展和产业
转 型 升 级 提 供 坚 强 的 人 力 资 源 支 撑 。
陈瑞峰、田京卫委员则就新常态下工
会组织如何团结带领广大劳动者发挥
主力军作用，为富民强市、加快发展
做 出 贡 献 提 出 建 议 。 廖 平 安 委 员 建
议，加大秸秆还田力度，严把秸秆还
田质量，促进粮食生产增产增效。陶
文静委员建议，理顺管理机制，实施
综合执法，有效管理城市。史有来等
委员建议，充分发挥漯河文化资源优
势，提升我市汉字文化名城建设的内
涵，把我市文化旅游产业做大做强。

更加注重民生 更加注重发展

人大代表政协委员分别审议讨论政府工作报告

漯河市第六届人民代表大会第六次会议在市科教文化艺术中心大剧院隆重开幕。 本报记者 王晓东 摄


